

Aachen

Jetzt auch auf WhatsApp

[20.02.2026] Wer sich über Neues aus der Verwaltung der Stadt Aachen auf dem Laufen halten will, kann dazu jetzt den neuen WhatsApp-Kanal der Kommune nutzen.

Die Stadt [Aachen](#) hat ihr Portfolio an Informations- und Social-Media-Plattformen um einen WhatsApp-Kanal erweitert. Wer diesen abonniert, erhält nach Angaben der Stadt künftig regelmäßig relevante Meldungen aus der Verwaltung. Der neue WhatsApp-Kanal biete zwar keine Möglichkeit des direkten Austauschs mit den Bürgerinnen und Bürgern, es könnten aber noch mehr Menschen als bislang mit wichtigen Infos der Verwaltung versorgt werden, teilt die Stadt mit.

Aachen ist neben WhatsApp auch auf Facebook, Threads, Mastodon und Bluesky aktiv, ebenso auf Instagram – mit über 62.000 Followerinnen und Followern die relevanteste Plattform. Ausgestiegen ist die Stadt Anfang 2025 eigenen Angaben zufolge bei X (vormals Twitter).

(bw)

aachen.de/whatsapp

Stichwörter: Social Media, Aachen, WhatsApp